



SINOPSIS

JUDUL BUKU : ILMU KEDOKTERAN FORENSIK MEDIKOLEGAL

PENULIS : NABIL BAHASUAN, DR., SPFM.,SH.,MH.

Buku yang berjudul “ILMU KEDOKTERAN FORENSIK MEDIKOLEGAL” menguraikan Berkembangnya Pembahasan tentang ilmu Kedokteran Kehakiman atau Forensik & Medikolegal merupakan salah satu ragam sejarah budaya dari manusia yang harus diteliti, agar menghadirkan segala kejadian dimasa lalu untuk dapat dibuktikan di masa sekarang dengan melakukan pemeriksaan berbasis pengetahuan dan teknologi. Ilmu Kedokteran Forensik berkembang menjadi suatu cabang ilmu kedokteran yang menerapkan pengetahuan kedokteran untuk pihak pengadilan dalam memutuskan suatu perkara etis.

Dalam buku mengulas Tugas dari Kedokteran Forensik & Medikolegal adalah membantu proses peradilan pihak yang berperkara khususnya hakim untuk membuat jelas jalannya perkara dan supaya hakim bisa memutuskan lebih tepat, adil dan benar. Oleh karena itu peran Kedokteran Forensik & Medikolegal sangat vital dalam menemukan barang bukti yang berkaitan dengan korban mati maupun hidup yang merupakan korban tindak pidana, Dalam metode pemeriksaan “Kematian” Kedokteran Forensik & Medikolegal mempunyai kompetensi untuk menentukan orang telah mati atau belum, terdapat beberapa metode yang digunakan dalam memeriksa orang sudah Mati : 1. Auskultasi: test ini dilakukan secara hati-hati dan cukup lama dengan menggunakan stetoskop atau alat medis untuk bantu mendengarkan detak jantung dan suara paru paru pasien. 2. Test Winslow: test ini dilakukan dengan meletakkan gelas berisi air diatas perut atau dada bila permukaan air bergoyang berarti masih ada gerakan nafas. 3. Tes Cermin, test ini dilakukan dengan cara meletakkan kaca cermin di depan mulut dan hidung ,bila basah berarti masih bernafas, Test bulu burung, test ini dilakukan dengan meletakkan bulu burung di depan hidung,bila bergetar berarti masih bernafas. Dan lain sebagainya.

Buku ini selain digunakan sebagai buku ajar yang dapat digunakan oleh Mahasiswa fakultas kedokteran juga dapat berguna untuk menambah pengetahuan tentang forensik medikolegal bagi masyarakat umum.

IMAM MAHMUDI, A.Md., S.H., M.Si.

**NO SERDIK 202409002026
SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1**